
長崎市立大浦小学校

校 長 中尾 善蔵 

４月の生活目標 ： 「あいさつ、返事、元気よく」 

令和７年４月７日 №４９ 

【学校教育目標】  大浦を愛し 人とつながり 世界につながる ～笑顔・真剣・感動いっぱいの大浦っ子をめざして～ 

長崎市立大浦小学校 学校だより 
 

 
 
 

 

１ 年 １ 組  音楽・算数 T.T  

１ 年 ２ 組  専科・算数 T.T  

２ 年 １ 組  養 護 教 諭  

２ 年 ２ 組  栄 養 教 諭  

３ 年 １ 組  事 務 職 員  

３ 年 ２ 組  庁 務 員  

４ 年 １ 組  特別支援教育支援員  

４ 年 ２ 組  特別支援教育支援員  

５ 年 １ 組 ※WEB では非公開 特別支援教育支援員 ※WEB では非公開 

５ 年 ２ 組  初 任 者 指 導  

６ 年 １ 組  学校図書館司書  

６ 年 ２ 組  Ａ Ｌ Ｔ  

あすなろ１組  Ｅ Ｅ Ｉ  

あすなろ２組  学校サポーター  

あすなろ３組  学校サポーター  

あすなろ４組  学校サポーター  

あすなろ５組  教務主任・専科  

あすなろ６組  教 頭  

はまゆう担当  校 長 中尾 善蔵 

★の職員は、転入職員です。

令和７年度がスタートしました！今年度も、よろしくお願いします 
 
陽春の候 保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、 

日頃より本校の教育活動に対して ご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。 
キラキラと輝く大浦っ子のために、全職員で力を合わせて頑張りますので、本年度も、保護者・

地域の皆様方には、益々のお力添えを賜りますよう、お願いいたします。 
また、今年度の本校職員を紹介します。全教職員、力を合わせて子ども達にしっかりと向き合

い、寄り添いながら関わってまいります。どうぞ、よろしくお願いします。 

学校だよりのタイトルについて
 

さて、昨年度と同様、学校だよりのタイトルは「大浦 Lovers」です。大浦小学
校に赴任した２年前からこのタイトルで配信しています。「タイトルの由来は？」
と、よく地域の方から尋ねられます。次の「思い」で、タイトルを付けましたの
で、再度、お知らせいたします。 

 
ここ大浦地区には「旧グラバー住宅」と「大浦天主堂」という２つの世界遺産

があり、世界でも珍しい地区であること。また、長崎の中でも、世界に誇れると
ても大切な地区であること。 

さらに、ここで育つ大浦小の子ども達は、それらのことをよく考え、大浦をも
っともっと愛して、たくさんの人達とつながり、勉強し、伝えていくという、特
別で大きな仕事（学校教育目標である「大浦を愛し 人とつながり 世界につな
がる」）を任されていること。 

ともあれ、「美しいふるさと大浦をいつまでも大切に思い、また誇りに思ってほ
しい」という願いを込めています。また、【「スキ」が溢れる街、長崎。】【人の数だ
け LOVERS がある。】等のキャッチフレーズがある「長崎○○LOVERS」プロ
ジェクトとリンクし、「大浦 Lovers」といたしました。 

子ども達や保護者、地域の方々、教職員の「スキ」は、この街「大浦」、また、
「大浦小」を変える原動力となることを願っています。令和７年度の「大浦
Lovers」が始まりました。 

登校時間について 
 

 大浦小のきまりである「よ
くわかる！大浦小学校」を
再度、見直しています。 

 
 昨年度までの 

「７：４０～８：００」 
であった登校時間を 

「７：５０～８：１０」 
に変更します。 
 
 急な変更ですので、４月い
っぱいは移行期間として、
従来の７：４０に玄関は解錠
しますが、児童の安全確保
のため、ご理解とご協力を
お願いします。 



今年度の掲載の承諾を得ていませんので、
写真は掲載していません。 

春休みの思い出と、４年生で頑張りたいこと 
４年 ●● ●● 

 
僕の春休みの思い出は、２つあります。 

 一つ目は、親戚とのり巻きを作ったことです。僕
はのり巻きの中に、たくあん、カニカマ、 きゅう
り、お肉などを入れて作りました。すると、お母さ
んから、「たくあんが入っているのはあなたが作っ
たものだね。」と言われました。ですから、最後の
のり巻きには入れないようにしようと思ったのに、
無意識のうちに、たくあんを入れてしまいました。
でも、僕にとっては、たくあん入りののり巻きは、
とてもおいしかったです。 
 二つ目は、アミュプラザに映画を見に行ったこと
です。僕が見た映画は、「ドラえもん・のび太の絵
世界物語」です。午後にバレーボールの部活動があ
ったので、早起きして、一番最初の回を見に行きま
したが、入場の列はまるで蛇のように長く、なかな
か入れませんでした。席に座って見回すと、周りに
たくさんのお客さんがいたので、「ドラえもんは、
とても人気なんだな。」と思いました。みなさん
も、見てみると、絶対楽しくなると思うので、映画
館に行って見てください！ 

次に、4 年生で頑張ることですが、僕が 4 年生
で頑張りたいことは 2 つあります。 

一つ目は、クラブ活動です。４年生から始まるク
ラブ活動は、初めての活動なので、緊張する部分も
ありますが、楽しみたいと思います。僕は、趣味が
バレーボールなので、屋内スポーツクラブに入りた
いと思っています。クラブには知らない人がたくさ
んいると思いますが、仲良く楽しく活動したいと思
います。 

二つ目は、僕は勉強の中で算数が一番得意なの
で、算数の勉強をさらに頑張りたいと思っていま
す。３年生までに、たし算やひき算、そして、かけ
算やわり算を学習しました。４年生では第一に「正
確に」、そして第二に「素早く」解けるように頑張
りたいです。また、授業では、積極的に手をあげて
発表したり、クラスの友達にアドバイスしたりでき
るようになりたいと思っています。 

４年生になったら、担任の先生やクラスのお友達
が変わりますが、みんなで協力しながら、明るく楽
しいクラスにできるよう、頑張りたいと思います！ 
 
 

「春休みの思い出と４年生で頑張りたいこと」 
４年 ●● ●● 

  
私は春休みに頑張ったことが 3 つあります。 
一つ目は、家族と練習したキャッチボールです。

家から歩いて１０秒で着く公園があって、日曜日以
外は毎日練習をしました。 

二つ目は空手の稽古です。突きや蹴りを２０本ず
つ、ストレッチやミット打ちもやりました。キャッ
チボールも空手もだんだん上手くなっていたのでう
れしかったです。 

三つ目は、本を 3 冊読んだことです。私は、勉
強についての本や、仕事についての本を読み、学ん
だ毎日の予定を立てることなどを、春休みにやって
みることもできました。いろいろなことが知れて、
勉強になりました。 
思い出になったことは、家族と行った温泉旅行や、
お花見においしいお弁当を持って行って食べたこと
がとても楽しかったです。 

次に、私が４年生で頑張りたいことは、3 つあり
ます。 

一つ目は算数です。私が算数で頑張りたいこと
は、筆算です。３年生では、２桁×２桁の筆算のや

り方を覚えるのが、一苦労でした。だけど、だんだ
んやっていくうちに覚えられるようになって、今で
は、簡単にできるようになりました。４年生では、
もっと難しい筆算になるので、私は自学や授業の話
をよく聞いて、覚えられるように頑張りたいです。 
 二つ目は、運動会です。去年はかけっこで 1 位
を取れませんでした。４年生になったら、かけっこ
もですが、他の競技でも、１位を取れるように、お
風呂の前に足のストレッチや練習を真剣にして努力
したいです。運動会が終わってもストレッチは欠か
さずしたいと思います。 

三つ目は、友達と仲良く協力することです。新し
いクラスの友達の中には、今まであまり関わらなか
った人もいるはずです。ですから、みんなに優しく
仲良く過ごしたいです。４年生でも頑張りたいで
す。 
 
 

５年年生で頑張ったことと６年生で頑張りたいこと 
６年 ●● ●● 

 
私は、５年生で頑張ったことが一つ、６年生で頑

張りたいことが二つあります。 
私が５年生で頑張ったことは、家庭科です。初め

はお茶を入れたり、裁縫をしたりしました。今ま
で、ほとんどお茶を入れたり、裁縫をしたりしたこ
とがなかったので、とても難しかったです。その中
でも、特に難しかったのはミシンです。ミシンの準
備の手順が多く、その通りにするのが難しく、何度
か失敗しました。だけど、友達が教えてくれて、で
きるようになりました。もし、ミシンに困った人が
いたら、今度は私が教える番だと思っています。 

次に、６年生で頑張りたいことが 2 つありま
す。 

一つ目は、１年生のお世話です。６年生になって
から、１年生とペアを組み、お世話をするにあたっ
て、不安があります。ちゃんとお世話できるのか、
どのように遊べばよいのか、１年生の接し方に不安
もあります。しかし、最高学年になった今、たくさ
んいろんな人と接して、１年生のお世話をこれから
精一杯頑張ろうと思います。 

二つ目は、運動会です。私は６年生になったら、
応援団になろうと思っていました。応援団になると
大きい声を出し、全力で優勝を目指せるよう、声を
張り上げ、全力でアピールできるように頑張ってい
こうと思います。 
 
 

５年生で頑張ったことと６年生で頑張りたいこと 
6 年 ●● ●● 

 
私が５年生で頑張ったことは、委員会活動です。

私は JRC 委員会なので、みんなに聞こえる放送を
頑張りました。 

最初は、放送機器の操作の仕方がわからなかった
り、悩んだりすることがあったけれど、前の６年生
が優しく接してくれたので、操作の仕方もわかるよ
うになりました。 

次に６年生で頑張りたいことは２つあります。 
一つ目は、低学年のお手本になることです。その

ために、挨拶や、静かゾーンでは騒がないように歩
くことを頑張ります。 

二つ目は、小体会で優勝することです、仲間と協
力して毎日練習し、優勝できるよう頑張りたいで
す。 


